

## Amphibienwanderung 2022



© Naturschutzbund NÖ

**Der Naturschutzbund NÖ bereitet sich auf seine größte Artenschutzaktion zu Frühlingsbeginn vor, der Rettung von Amphibien auf Niederösterreichs Straßen. Dabei baut er auf sein breites Netzwerk an Amphibienschützern. Einen Beitrag können auch die Autofahrer leisten.**

Jedes Jahr wandern Amphibien in den ersten Frühlingswochen zu ihren Laichgewässern, um sich fortzupflanzen. Auf dieser Reise, die für Frösche schon Ende Februar beginnt, müssen viele Amphibien gefährliche Straßen überqueren. Dabei drohen sie überfahren zu werden. Der Naturschutzbund NÖ und sein Netzwerk an zahlreichen freiwilligen Helfern wollen das verhindern.

Die Presseaussendung können Sie hier ansehen und herunterladen:

[Amphibienwanderung 2022](#)

MIT UNTERSTÜTZUNG DES LANDES NIEDERÖSTERREICH UND DER EUROPÄISCHEN UNION



Europäischer  
Landwirtschaftsfonds  
für die Entwicklung  
des ländlichen Raums:  
Hier investiert Europa in  
die ländlichen Gebiete:

